

Den Wald klimafit machen

Modellregion machte sich Gedanken über die Zukunft

BAD VÖSLAU/KOTTINGBRUNN/SOOSS. - Im Rahmen eines Vernetzungstreffens der Modellregion Thermenlinie machten sich die Gemeinden Gedanken darüber, wie man den Wald klimafit machen kann.

Wie kann der Wald klimafit gemacht werden? Welche Baumarten trotzten Trockenheit, Hitze und Schädlingen? Und was können Gemeinden voneinander lernen? Diese Fragen standen im Mittelpunkt des Vernetzungstreffens „Zukunftswald Thermenlinie“, der Modellregion Thermenregion (ein Zusammenschluss von insgesamt zehn Gemeinden, darunter auch Bad Vöslau, Kottlingbrunn und Soos), das kürzlich in Mödling stattfand. Vertreter der zehn Mitgliedsgemeinden tauschten sich dabei mit Experten der Universität

für Bodenkultur, der Landwirtschaftskammer NÖ und dem Biosphärenpark Wienerwald über aktuelle Entwicklungen im Wald und bewährte Maßnahmen zur Anpassung an den Klimawandel aus. Gerade die Gemeindewälder in der Region – darunter große Waldflächen der Gemeinden Bad Vöslau und Mödling – spielen eine zentrale Rolle als Rückzugsorte für die Biodiversität, als grüne Lungen für die Bevölkerung und als Lernräume für eine klimabewusste Zukunft. Aus dem intensiven Austausch entstand ein

gemeinsames Positionspapier, das die Bedeutung gemeinsamer Öffentlichkeitsarbeit, bildungsorientierter Projekte und biodiversitätsfördernder Maßnahmen unterstricht. In diesen Punkten möchte man nun noch mehr zusammen arbeiten.

Schüler kreieren Logo

Die Modellregion soll in naher Zukunft auch ein eigenes Logo bekommen. Schüler haben dafür 15 verschiedene Entwürfe kreiert, von denen die Gemeindevertreter drei in die engere Auswahl genommen haben. Ab 1. Juli soll nun eine Online-Abstimmung gestartet werden, bei der die Bevölkerung entscheiden kann, welches ihr am besten gefällt.



Vertreter der Modellregion mit Experten der klimafitten Waldentwicklung.

Foto: SG Mödling



Die Pfadis feiern zwei Tage lang in der Marschgrube. Foto: B. Peschl

Waldfest & Fröhschoppen

Am 28. & 29. Juni unter der Roverhütte

BAD VÖSLAU. - Die Vöslauer Pfadfinder laden am 28. und 29. Juni wieder zu ihrem Waldfest und Fröhschoppen in der Marschgrube unter der Roverhütte. Es warten Pfadfinder Bio-Schmankerl vom

Grill, Fassbier der Privatbrauerei Haßbacher Brauerei und weitere regionale Köstlichkeiten. Beginn am Samstag ist um 18 Uhr, der Fröhschoppen am Sonntag findet von 10 bis 15 Uhr statt. Infos: www.pfadfinder-badvoeslau.at

Achazikirtag der Pfarre

Am 21. und 21. Juni in Kottlingbrunn

KOTTINGBRUNN. - Die Pfarre Kottlingbrunn lädt an diesem Wochenende, am 21. und 22. Juni, zu ihrem traditionellen Achazikirtag im Pfarrgarten. Beginn ist am Samstag um 19 Uhr mit Live Musik. Am

Sonntag gibt es ab 8.15 Uhr ein Pfarrcafé, um 9.30 Uhr den Festgottesdienst mit anschließendem Fröhschoppen und einem Kinderprogramm ab 14 Uhr. Der Kirtagsbetrieb geht am Sonntag bis ca. 18 Uhr.

Fest beim Roten Kreuz in Kottlingbrunn



KOTTINGBRUNN. - Bei Kaiserwetter gingen am vergangenen Wochenende der Rotkreuz-Heurigen und das Rot Kreuz-Fröhschoppen der Bezirksstelle Kottlingbrunn über die Bühne. Der Sonntag begann dabei mit einer Feldmesse, gelesen von Pfarrer Walter Reichel. Unter den Ehrengästen: LAbg. Karin Scheele, LAbg. Peter Gerstner, die Bürgermeister Christian Macho, Christian Flammer, Hermann Rauch sowie einige Gemeinde- und Stadträte. Für die musikalische Unterhaltung sorgte die Mikescrew Partyband.

Fotos: FiFi (6), H. Nitsche (4)